



Unterbezirk
Ruhr-Mitte

30.06.2010

Was macht der Weihnachtsmann im Sommer?

Er animiert die Kinder und Jugendlichen aus dem JAWO zur Aktion "Mach mir den Weihnachtsmann"...

Mitten im Juni! Mitten im Bermuda-Dreieck!

Aufmerksamkeit garantiert!

Dahinter steckt die Aktion "NUR MUT" des AWO-Jugendfreizeithauses JAWO in Bochum-Weitmar.

Sei es in Form einer Beachparty mitten im bitterkalten März oder eben einer Weihnachtsaktion im Sommer. Den Passanten im Bermuda-Dreieck gefällt es und zaubert breites Lächeln in die Gesichter.

Sinn des Ganzen: Kinder und Jugendliche "trauen sich was", loten ihre Grenzen aus.

Paul Backwinkel, Leiter der Einrichtung, will damit einerseits das Selbstbewußtsein der Jugendlichen fördern, aber andererseits auch erreichen, dass sie sich selbst hinterfragen.